



Instituto de Estudios Giennenses

El Instituto de Estudios Giennenses le invita a la mesa redonda **Enfermedad de Parkinson, revisión diagnóstico-terapéutica** y posterior inauguración de la Exposición Fotográfica.

Será moderada por D. José María Capitán Vallvey, consejero-vicepresidente del Instituto de Estudios Giennenses y coordinador de la Sección de Medicina.

Intervendrán:

D^a Verónica González Torres, jefa de servicio de Neurología del Hospital Universitario de Jaén.

D. Jesús Vega Pérez, facultativo especialista en Neurología del Hospital Universitario de Jaén.

El acto tendrá lugar el martes 23 de abril de 2024 en el Antiguo Hospital de San Juan de Dios.

19.00 h. Mesa Redonda.

20.00 h. Inauguración exposición fotográfica sobre la enfermedad del Parkinson.

Antiguo Hospital de San Juan de Dios

Plaza de San Juan de Dios, 2. Jaén

Jaén, abril de 2024